

"J'ai 64 ans, Ardéchoise depuis plusieurs générations, je vis à Saint-Péray depuis trente-six ans, quartier Sainte Fleurie. J'ai quatre enfants plusieurs petits-enfants et je suis actuellement à la retraite. J'ai passé l'essentiel de ma carrière professionnelle dans le domaine de la santé et du social : Aide-soignante j'ai exercé dans un SSIAD et ces dix dernières années j'ai terminé avec bonheur dans un IME.

Aujourd'hui, je suis toujours engagée dans ce secteur d'activité, en étant bénévoles dans une école un peu particulière.

Je connais Agnès Quentin-Nodin depuis plusieurs années. Ses valeurs et son engagement dans la municipalité actuelle m'ont convaincue de m'engager avec elle dans sur sa liste Saint-Péray Vision d'Avenir pour les élections municipales de 2026."